

令和 3 年 8 月

8 月も最終週となりました。皆様夏をどのようにお過ごしでしたでしょうか。

オンタリオ州では幸い、ワクチンの接種が進み、1 回のみワクチンを受けた人は 80%、2 回けた方も 75%を超えました。現在デルタ型変異種などのため再び新規感染者が増加しております。皆様におかれましては引き続き、現地保健当局の指導に従って感染予防の対策をとっていただくようお願いいたします。

東京オリンピックは、様々な困難に直面しながらも無事大会を終了しました。また、現在、パラリンピックが開催されています。オリンピックでは、カナダチームはまさしく大活躍で、持てる力を発揮できた選手が多かったと思います。序盤では、Penny Oleksiak 選手を始め、水泳で多くの選手がメダルを獲得しました。一気にカナダ国内が盛り上がったと思います。私が印象に残ったのは、女子サッカーの金メダルへの Shoot Out、ペナルティーキックです。女子ソフトボールの銅メダルも感動的でした。また Andre De Grasse 選手を始め、男子陸上 200 メートル、100 メートルの快走も記憶に残ります。さらにカヌーなどでカナダ勢が活躍しました。



しなかったそうですが、再開の第一号に私ども総領事館を始め、トロント日本商工会議所、JETRO、国際交流基金、JNTO のチームジャパンと会っていただきました。冒頭フォード首相は、父親のビジネス体験として、フォード首相の父親が1962年に印刷会社を設立した際、印刷機を探しに日本に渡航して輸入の契約を行った後、日本の印刷機械が納期どおりに父親の元に届いて以来、日本企業の信頼は非常に高いと思っているとの話がありました。話題は多岐に及び、経済関係のみならず文化交流、観光振興、日本酒・日本食振興、日本語教育など盛りだくさんでした。予定の時間を超え45分ちかく意見交換させていただきました。最後に当館から「東京2020」のTシャツを、また商工会議所から商工会議所のTシャツを首相にプレゼントしました。非常になごやかな雰囲気での日本のオンタリオにおけるプレゼンスを充分印象づけることができたのではないかと思います。



Credit: The Government of Ontario

コロナ禍の影響もあって昨年、叙勲や外務大臣表彰を受けた方々に対して対面で伝達を行うことができていませんでした。6月から8月にかけてこれらの方々にそれぞれ伝達を行うことができました。

6月23日、ナンシー・ジャコビ氏に対する外務大臣表彰の伝達式。「ジャパニーズ・ペーパー・プレイス」を設立され40年以上にわたり和紙の魅力を伝える活動を続けておられます。私自身このように様々な和紙の文様を、また使い方を間近で見るのは初めてのことであり、大変勉強になりました。



Photo Credit: Japanese Paper Place

7月27日、ロナルド・スター氏に対する旭日双光章の叙勲伝達式。ミシサガ市と愛知県刈谷市との姉妹都市関係を創設時から支えてこられ、また日本との関係、オンタリオにおける日本のプレゼンス向上、友好関係に長年尽力されてこられました。伝達式にはクロンビー・ミシサガ市長、また御歳100歳になられる、マカリオン前市長にもご出席いただ

けたことは、光栄なことでした。



8月4日スティーブン及川氏に対する旭日双光章の叙勲伝達式。2度にわたり日系文化会館の理事長を務められ、また同会館を拡張する計画の運営委員長も務められました。言わずと知れた当地日系人社会の重鎮の一人です。伝達式には親族の皆さんや日系社会の主だった方々の出席をいただきました。



8月5日王立オンタリオ博物館(ROM)スティーブン・W・ボウマン理事長への外務大臣表彰伝達式。ROMのビショップホワイト委員会の委員を務められ、日本美術の普及及び日本文化に関する講演会やイベント開催をはじめ、カナダにおける日本文化への理解の深化に長年貢献されてきました。彼の長い経歴からオンタリオ州における文化の奥行きの高さ、またカナダの方々への日本文化の浸透ぶりについて私も認識を新たにすることができました。



8月9日バーリントン市世界化委員会板橋小委員会への外務大臣表彰伝達式。バーリントン市の板橋ガーデンで行われた伝達式は、真夏の炎天下の中で汗をふきふきの式典となりました。マリアンヌ・ミート・ワード・バーリントン市長や同委員会の関係の方、またボランティアの方が大勢参加されました。バーリントン市と東京都板橋区との結びつ

きの強さを実感することができました。



8月26日、デイビット・ワーツ JA MA 元専務理事に対する、旭日中綬章の叙勲伝達式。日本とカナダの自動車関連業界を代表され、最近では CP TPP の締結に向けて尽力されました。またジャパンソサエティーの理事長も歴任されました。日本とカナダの経済関係のさらなる進展を願いたいと思います。



8月30日、木村重男カナダ日本レストラン協会会長への外務大臣表彰伝達式。和食は今やトロントの代表的食文化の1つと言えましょう。木村会長はその発展の草分けとなった存在です。これからもさらに食文化の育成またそれを担う職人さん方の育成にも力を入れていきたいと思いました。



来週はいよいよレイバーデーの週末、その後は新学期となります。皆様が元気に新学期を迎える事ができますよう、健康管理に気をつけて行きましょう。